
  フルーツ頒布会アンケート結果   

 

フルーツ頒布会を利用された 2943 人のうち、ｅフレンズ登録者 1065 人を対象にアンケートを行いました。

回答は 119 人（回答率は 11.2％）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年代 総計

　     ～29歳 1

30歳～39歳　 13

40歳～49歳　 17

50歳～59歳 36

60歳～69歳 28

70歳以上 24

総計 119

頒布会をご利用いただいた回数

年代 今回初めて 2回目～4回目 5回目以上 総計

　     ～29歳 1 1

30歳～39歳　 5 6 2 13

40歳～49歳　 7 8 2 17

50歳～59歳 14 16 6 36

60歳～69歳 8 19 1 28

70歳以上 5 14 5 24

総計 40 63 16 119

味・状態 ふつう やや悪い やや良い 悪い 良い 総計 味・状態 良い やや良い ふつう やや悪い 悪い

●5月4回　クインシーメロン 10 27 1 81 119 ●5月4回　クインシーメロン 68.1% 22.7% 8.4% 0.0% 0.8%

●6月1回スナックパイン 21 7 24 3 64 119 ●6月1回スナックパイン 53.8% 20.2% 17.6% 5.9% 2.5%

●6月2回ハウスみかん 29 4 28 1 57 119 ●6月2回ハウスみかん 47.9% 23.5% 24.4% 3.4% 0.8%

●6月3回小玉西瓜（ひとりじめ） 13 5 18 1 82 119 ●6月3回小玉西瓜（ひとりじめ） 68.9% 15.1% 10.9% 4.2% 0.8%

●6月4回さくらんぼ（佐藤錦） 18 10 34 3 54 119 ●6月4回さくらんぼ（佐藤錦） 45.4% 28.6% 15.1% 8.4% 2.5%

価格については、頒布会の利用回数にかかわらず、 

ふつうが一番高く、やや安い、やや高い、が続きました。 

 今回の「初夏のフルーツ頒布会」の価格について

今回初めて 2回目～4回目5回目以上 総計

安い　 6 2 8

やや安い　 8 13 1 22

ふつう 20 36 11 67

やや高い　 6 12 3 21

高い 1 1

総計 40 63 16 119

安い　 8

やや安い　 22

ふつう 67

やや高い　 21

高い 1

総計 119



 

 

 

 

 

 

 

 

頒布会についてのご意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「初夏の国産フルーツ」で一番美味しかったのは

（5月4回）　クインシーメロン 34

（6月1回）スナックパイン　 12

（6月2回）ハウスみかん 11

（6月3回）小玉西瓜 42

（6月4回）さくらんぼ 20

総計 119

 今後のご利用について

今回初めて 2回目～4回目5回目以上 総計 今回初めて 2回目～4回目5回目以上

また申し込みたい 30 49 14 93 また申し込みたい 75.0% 77.8% 87.5%

わからない　 8 13 1 22 わからない　 20.0% 20.6% 6.3%

申し込まない　 2 1 1 4 申し込まない　 5.0% 1.6% 6.3%

総計 40 63 16 119 総計 100.0% 100.0% 100.0%

次回も頒布会あったら、また、申し込みます。楽しみ待ってます。/5 回位の頒布会利用しやすくてお値段もよ

かった。次回もこの価格でお願いしたいです。/夕食後のデザートとして食べていました。フルーツの質が良か

ったです。フルーツは重いので届けていただけるのは嬉しいです。/美味しかったです/又、いろいろな産地の美

味しいフルーツを紹介してください。さくらんぼの品質が悪かった。3分の 1ぐらいが傷んでいて、粒も小さく

甘味も薄かった。頒布会でこの品質では、次回の申し込みを考えます。/フルーツは、見た目ではなかなか甘さ

やおいしさがわからないので、選ぶのが難しいため、このような特集で食べられるのは楽しみの一つとなってい

ます。/値段も安くはないので、なおさら品質にはこだわって満足のいくフルーツを今後もいろいろ試してみた

いです。/ブドウは、種類も豊富で食べやすいので、おすすめのブドウをぜひ食べてみたいです。 

食べ頃を、記入してもらえればうれしく思います/さくらんぼは当日に食べたにも関わらず 2割くらいにカビが

生えていた。/みかんとさくらんぼは、甘味が全く感じられずこの値段であればスーパーで買ったほうが良いと

思いました。今後は糖度の指定もしてほしいです。/毎回大満足でした。スナックパインは知ってましたが、買

ったこと無かったので、ちぎって楽に芯まで頂きました。こだまスイカも時期が少し早い思いましたが、とって

も甘くて美味しかったです。同居の母も頒布会がある時はいつもにも増して生協の配達を心待ちにする程です。

７月のフルーツ頒布会も応募しました。/今後も季節のフルーツ続けて欲しいです/どれもとてもおいしかった

です。2歳の子供も喜んでたべていました、旬のものが届くので毎週楽しみにしていました。また機会があれば

注文したいと思います。/店頭では選ぶ(おいしさ、価格)のか難しいの果物ですが、この企画は安心です。メロ

ンの食べ頃の記載がありわかりやすかったです！/さくらんぼ届いて夕方食べようと開けたらカビがはえてい

て子供が気持ち悪いと言って食べてくれませんでした。せっかく頒布会で頼んで届いたその日だったのにすご

く残念でした。/さくらんぼ傷んでるのが入っていた/今回の小玉西瓜 とても甘くて美味しかったです。/"どれ

も美味しくいただきました。さくらんぼは熟しすぎで残念でした。/ 

メロン・小玉西瓜の評価が高い結果となりました。 

ハウスみかんは、夏のイメージがなく、1 個あたりの価格が高いため冬場のみかんと比べると量が少なく

なってしまい満足感をご提供できなかったと思われます。 

さくらんぼは品質にバラつきがあり次年度の課題となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡山の桃があったらいいなと思いました/中々お店でフルーツを買うことがないので、こうして旬のフルーツ

をいただけるのはありがたいです。/メロンが好きではない孫が喜んで食べました。ママまた買って!（２年生）

スイカ主人は皮キワまで食べて美味しくいただきました。みかんちょっと酸味が最近まで、糖度の高いみかん

食べていたので、そう思うのだと。/値段がもう少し安いとなおエントリーしやすいと思う 

/みかんは外してほしい。/秋の頒布会も申し込んでいます。また、お願いしたいと思います。/メロン、スイカ

はとっても美味しかったです。ハウスみかんは甘味も少なく、家族に人気がありませんでした。やはり季節の

物が良いですね。"毎週フルーツが届くのを家族みんな楽しみにしています。旬のフルーツをおいしくいただ

けて嬉しいです。いつも良い品質のものが届くので安心感もあります。桃、ぶどうをリクエストします。 

みかんはとても美味しかったです。３つしか入ってなかって残念。メロンも美味しかったです。 

涼しさを感じる商品/昨年は何れも良かったので、お頼みしました。今回は残念ながら見た目から省くべき

で、、、痛みかけ状態なのに、、、食べられなかった！ 過去にも購入して、その時は何も美味しかったのに、、、 

/みかんとても美味しかったですが、３個では高い。パイナップル少し薬ぽい味がして食べた後舌に残り味覚

が変わった。残念。佐藤錦のさくらんぼ高くて今まで買わなかったですがとても美味しくて感激しました。パ

インも食べ方書いてあって初めてでしたがとても美味しく食べられました！/長持ちさせる保存方法、それぞ

れに記載してもらえたらもっとよかった。また、来年もあればかならずちゅうもんするとおもいます！" 

とにかくメロンが甘くて本当に美味しかったです！/自ら買わないフルーツを食べられるのがよかったです！

色んな物を少量づつ試すには本当に良い企画だと思います。また是非フルーツ頒布会お願いします！ 

"スナックパインは食べにくく甘さも思ってたより甘くなかった/毎週楽しかったです。/小玉スイカの販売を

お願いします。/いつ何が届くのかわかるので購入のダブリがない/フルーツ頒布の回数を増やしてほしい/フ

ルーツにとらわれずとうもろこし、フルーツトマト等その四季に応じた物も取り入れて欲しい/都道府県の物

産の頒布をしてほしい /前回ははずれたので今回は当たったので嬉しかった当選枠を増やしてほしいです/

思っていたより、どれも美味しかったように思う。/チラシを見て、注文して本当に良かったです。価格が、少

し高いので、何時もの注文では、躊躇して買わなかったんですが、頒布会だから、お土産気分で注文できたの

で良かったです。/今後も楽しみながら注文しますよ、小玉スイカが中玉に大きくなっていたのは、大歓迎！/

初めていただいたスナックパイン、美味しく多分店頭売りでは求めなかったっと思います。特にメロンとスイ

カは美味しかったです/普段買わないような種類の果物も届くのでちょっと高いが楽しみもある。 

スイカの種類や産地違いのものも試してみたい。/全部とても美味しかったです。個別に注文すると、当たり外

れがあるのであまりフルーツは注文しませんが、頒布会の物は、ハズレが有りませんでした。 大満足です。 

/今後の希望は、「とうもろこし」「ナチュラルチーズ」「新茶」「さつま芋」です。/スイカ迄はおいしかったの

ですがさくらんぼは傷んでいるのも有って残念でした!/メロンは、ヒビ入ってて、切ったら、ぐじゃぐじゃ。

うれすき！/単品での購入より、いつも美味しいので楽しみにしてますが、今回、さくらんぼの味にバラツキが

あり、残念でした。また、みかんは三個しか入ってなく値段から仕方がないのかもですが、せめて四個は入れ

てほしかったです。でも楽しくいただきました。/抽選ではなく希望すれば全員食べられると嬉しいな＾＾；。

/西瓜はとても美味しかったですが、スナックパインは小さくてビックリ。店に並んでたら買わないと思いま

す。/なかなか口に出来ないような品種のものが届く時は待ち遠しいし、それかおいしかったら得した気分に

なり注文して良かった、また頼もうと思います。/京都のお野菜や、銘店の漬物とか、冷凍パンの頒布会も美味

しかったので企画してほしいです。/さくらんぼが美味しくて家族皆で食べました！スナックパインを初めて

食べたけどちぎりながら楽しく美味しく食べれて、子供が喜んでいました！毎週違うフルーツで満足でした！

みかんだけ小さくて少量だったので残念。/届いたフルーツがとっても美味しくて、毎回注文しています。感想

の用紙も一緒に入ってますが、ゆっくりと感想を書けないので、このように感想をお伝えできて良かったです 

いただいたご意見を参考に次年度の企画を検討いたします。ご協力ありがとうございました。 


